
 

 

 

  

最終回のふよう教室は、学校の参観日、天候や体調等の関係で、残念ながら今

年一番の欠席者が多いふよう教室となってしまいました。しかし、自由に広い体

育館を職員や保護者の方とのびのびと遊ぶ姿は、ゆったりとした中に子どもたち

の成長を感じさせられるものでした。自分で好みの活動を見つけて遊び、時には

少し緊張しながらも新しいことに挑戦し成功した喜びに満ちた笑顔は、とてもき

らきらと輝いていました。自分の好きなことを見つけることができ、さらにそれ

を楽しむことができるということは、とても素晴らしいことです。  

今年度３回目の保護者会に、ご参加のみなさんよりいただいた感想やご意見を載せています。 
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（小２母）ふよう教室のトランポリンで遊ぶことが大好きで、教室がある日の午前中は落ち着かない程で

した。来年もふよう教室に来たいです。 

（年長母）体力がついてきて、昨年より欠席が減りました。トランポリンやボールプールが大好きです。

階段の昇り降りなど段差が苦手なので、そこを何とかしたいです。 

（小３父）今年は体調がよく、子どもも楽しみにしてたくさん参加することができました。家では DVDを

見ていることが多いですが、ここではダイナミックな遊びができるのがよいです。昨年と比べると、遊

びも増えました。来年もふよう教室に来たいです。 

（年長母）揺れる遊具が苦手でしたが、先生方に誘ってもらうとチャレンジするようになり、その他にも

遊びの幅が広がってきました。保護者研修会で『お手伝い』の話を聞いて、とても参考になりました。

通園の他の保護者さんたちと話をする話題にもなりました。 

（年長母）半分ぐらいしか参加できませんでしたが、トランポリンが大好きでとても楽しみにしていまし

た。高いところが苦手なので、そこが課題かなと思います。 

 

◆お知らせ◆ 

 4月下旬から本校で校舎改築が行われるため、今年いっぱいは体育館が使用できなくなりました。

そのため、来年度のふよう教室を本校で実施することができなくなりました。しかし、皆さんに楽し

みに来ていただいているふよう教室ですので、来年度は校外の体育館を借りて２回のふよう教室を実

施し、３回目は新しくなった校舎を見ていただきながら、本校で実施したいと考えています。詳しい

内容については、新年度に保護者の皆様、学校にお知らせをします。内容をご確認の上、ふよう教室

を希望される方は学校を通して申込みいただきますようにお願いします。今後とも、教育相談 

も含めてふよう教室をご活用ください。お待ちしています。１年間ありがとうございました。 

 


